



## La USAL ve «prematureo» retirar el honoris causa a Plácido Domingo

SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, en la figura de su rector, Ricardo Rivero, consideró ayer «prematureo» pronunciarse sobre la posible retirada del título de doctor honoris causa al tenor español Plácido Domingo, tras las acusaciones de acoso sexual que se están produciendo, porque son «cuestiones que aún no están despejadas».

Tal y como explicó Rivero en rueda de prensa, actualmente se tiene «muchísima información pero no hay ningún procedimiento formal iniciado para que se tome una decisión» desde la Universidad de Salamanca. Un dictamen que, no obstante, y como recordó el rector de la Usal, «compete al Claustro de Doctores y al Consejo de Gobierno» del Estudio salmantino. La Univesidad de Salamanca también aún mantiene el título de doctor honoris causa a Lula Da Silva, expresidente de Brasil, encarcelado por corrupción.